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ATA 778ª (SEPTINGENTÉSIMA 1 
SEPTUAGÉSIMA OITAVA) 2 
SESSÃO ORDINÁRIA   DO 3 
CONSELHO REGIONAL DE 4 
ECONOMIA DA 18ª REGIÃO/GO. 5 
AOS ONZE DIAS DO MÊS DE 6 
OUTUBRO DO  ANO DE DOIS MIL 7 
E VINTE E UM 8 

 9 
 10 
PARTICIPANTES: Conselheiros Marcus Moreschi de Faria – presidente, Adriana Pereira de Sousa, 11 
Alesandra Campos Pereira, André Luis Braga Rodrigues dos Santos, Eduardo Rodrigues da Silva, Eurípedes 12 
Júnior Lopes Silva,   Kerssia Preda Kamenach, Luciano Ferreira da Silva,  Marcelo da Rocha Dias de Souza, 13 
Rosa de Fatima Almeida de Oliveira e Valdivino José de Oliveira.  I – ABERTURA: Às dezenove horas do 14 
dia onze dias do mês de outubro de dois mil e vinte um, o Presidente Marcus Moreschi de Faria, abre os 15 
trabalhos da Septingentésima Septuagésima Oitava Sessão Plenária Virtual do Conselho Regional de 16 
Economia de Goiás que está sendo realizada conforme Resolução Cofecon nº 2.042, de 06/04/2020, que 17 
regulamenta a realização de Sessões Plenárias Virtuais no Sistema Cofecon/Corecons, enquanto perdurar a 18 
pandemia. O presidente Marcus Moreschi de Faria, apresenta   a justificativa de ausência do conselheiro 19 
efetivo Luiz Batista Alves e em seguida efetiva para esta Sessão o conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva.  20 
A Ata Ordinária 777ª da Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia é colocada em discussão e   21 
aprovada pela Plenária. II) – APROVAÇÃO DA ANUIDADE, TAXAS E EMOLUMENTOS PARA O 22 
EXERCÍCIO DE 2022 - O presidente Marcus Moreschi de Faria, apresenta a minuta de Resolução que 23 
regulamente as anuidades, taxas e emolumentos para o exercício de 2021, seguindo os mesmos 24 
parâmetros do Cofecon em sua Resolução nº 2085/2021. O Presidente propõe o reajuste de 9,8526% 25 
referente ao INPC de 01/08/2020 a 31/07/2021, sobre a anuidade, taxas e emolumentos de pessoa física e 26 
taxas de pessoa jurídica, pois a anuidade de pessoa jurídica já são determinadas pelo Cofecon. O 27 
conselheiro Eurípedes Junior propõe o reajuste de 6,31%, o conselheiro Luciano Ferreira e a vice-presidente 28 
kerssia Kamenach propõe 7,00%. O conselheiro Eduardo Rodrigues, suger manter o índice proposto pelo 29 
Cofecon e destaca que esta é a única receita do Corecon e que o número de cancelamentos de registros e 30 
ativos com desconto são superiores ao ingresso de novos registros. O presidente Marcus Moreschi, destaca 31 
o número de Economistas em condição de votos, ou seja  adimplente  totaliza 539, sendo 399 ativos e 140 32 
remidos e ativos com desconto. O conselheiro Valdivino de Oliveira, concorda em manter o índice do 33 
Cofecon para atualização da anuidade e emolumentos e sugere que este índice seja repassado para o 34 
reajuste dos funcionários. O conselheiro André Braga, acredita que a manutenção de eventos virtuais daqui 35 
para frente será menos dispendioso para o Corecon. A conselheira Alesandra Campos, sugere em um outro 36 
momento buscar alternativas de receitas para o Corecon. A conselheira Adriana Pereira, sugere uma 37 
parceria com Instituição para realização de cursos. O conselheiro André Braga relembrou que na gestão do 38 
ex-presidente Joaquim Bastos foi feito uma tentativa de realização de curso de pós-graduação, mas não 39 
concretizou pois conforme a Legislação foge das atribuições da Instituição. Colocando em votação fica 40 
aprovado pela maioria do Plenário o índice de 9,8526% sobre a anuidade, taxas e emolumentos através dos 41 
votos dos conselheiros Eduardo Rodrigues, Valdivino de Oliveira, Alesandra Campos, Adriana Pereira e Rosa 42 
de Fátima.  IV) – EXPEDIDAS: (a)- OFÍCIO: 001 – OFÍCIO Nº 079/2021 – Enviado ao Dr. Ronaldo 43 
Ramos Caiado – Governador do Estado de Goiás – Comunicando que foi agraciado com a Medalha do 44 
Mérito Econômico; 002 – OFÍCIO Nº 080/2021 – Enviado a Sr.ª Lorena Carvalho Silva – Economista – 45 
Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 003 – OFÍCIO Nº 081/2021 – Enviado ao Sr. 46 
Rayder Fernando Oliveira Morais - Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 47 
004 – OFÍCIO Nº 082/2021 – Enviado a Sr.ª. Simone Oliveira Rezende - Economista – Comunicando sobre 48 
o deferimento da Reabertura do Registro Definitivo; 005 – OFÍCIO Nº 083/2021 – Enviado ao Sr. Warlen 49 
Ferreira de Freitas – Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Ativo com Desconto; 005 50 
– OFÍCIO Nº 084/2021 – Enviado ao Sr. Jorge Moreira da Silva – Economista – Comunicando sobre o 51 
benefício do Registro Ativo com Desconto; 006 – OFÍCIO Nº 085/2021 – Enviado ao Econ. Antônio Corrêa 52 
de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha planilha com as informações solicitadas de 2016 a 2021 53 
(até junho) para serem consolidadas e encaminhadas ao COAF; 007 – OFÍCIO Nº 086/2021 – Enviado a 54 
Sr.ª. Zelina Cardoso Cunha – Economista – Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo com 55 
Desconto; 008 – OFÍCIO Nº 087/2021 – Enviado a Sr. Sebastião Soares de Almeida – Economista – 56 
Comunicando sobre o Fim da Suspensão do Registro; 009 – OFÍCIO Nº 088/2021 – Enviado ao Sr. Bruno 57 
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Peixoto – Deputado Estadual – Comunicando que foi agraciado com a Medalha do Mérito Econômico; 010 – 58 
OFÍCIO Nº 089/2021 – Enviado ao Sr. Vereador Romário Peixoto – Presidente da Câmara Municipal de 59 
Goiânia – Projeto que altera do Código Tributário Municipal; 011 – OFÍCIO Nº 090/2021 – Enviado ao 60 
Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Certidões de Dívida Ativa – CDA que 61 
embasam as Ações de Execução Fiscal; 012 – OFÍCIO Nº 091/2021 – Enviado ao Prof. Dr. Lázaro 62 
Eurípedes Xavier – Presidente do FUNTEC – Encaminhando as indicações de representantes para o 63 
Conselho Curador e Conselho Fiscal da FUNTEC; 013 – OFÍCIO Nº 092/2021 – Enviado ao Sr. José Luiz 64 
Miranda – Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Ativo com Desconto; (b)– OFÍCIO 65 
FISCALIZAÇÃO PF; (c)– RESOLUÇÕES; (d) – PORTARIA; (e) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO; 66 
(e -1) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO PF; (e -2) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO PJ; (f) – 67 
AUTO DE INFRAÇÃO; (g) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA;  (g.1) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: 68 
PESSOA FÍSICA – PF;  (g.2) – NOTIFICAÇÕES: ATIVO SEM DIPLOMA; (h.3) – NOTIFICAÇÕES 69 
COBRANÇA: PESSOA JURÍDICA – PJ; IV) - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 70602 – OFÍCIO 70 
Nº 0840/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha Custos 71 
sistema contábil - reembolso; 70603 – OFÍCIO Nº 0860/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda 72 
– Presidente do COFECON – Comunicado de Cobrança – Carteiras Profissionais; 70604 – OFÍCIO 73 
CIRCULAR Nº 0113/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – 74 
Informa Revista Economistas nº. 41 – “Perspectivas da Economia Brasileira pós-pandemia”; 70605– 75 
OFÍCIO CIRCULAR Nº 0114/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – 76 
Informa Atualização do Valor da Hora de Trabalho de Economia – VHTE; 70606– OFÍCIO CIRCULAR Nº 77 
0115/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Eleições 2021: 78 
Divulgação pelos Corecons; 70607– OFÍCIO CIRCULAR Nº 0116/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de 79 
Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha Resolução nº 2.085/2021 – Fixa os valores de anuidades, 80 
emolumentos e multas devidos por pessoas físicas e jurídicas para o exercício de 2022; 70608– OFÍCIO 81 
CIRCULAR Nº0117/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – 82 
Encaminha Resolução nº 2.086/2021 Altera dispositivos da Resolução nº 1.945 para Registro do Profissional 83 
Estrangeiro; 70609– OFÍCIO CIRCULAR Nº 0121/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – 84 
Presidente do COFECON – Comunica realização de auditoria pelo TCU no âmbito dos Conselhos de 85 
Fiscalização Profissional.  Avaliação da sistemática adotada na cobrança de inadimplentes; 70610– OFÍCIO 86 
CIRCULAR Nº 0114/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – 87 
Informa sobre o Site Vota Economista; 70611– OFÍCIO CIRCULAR Nº 0123/2021/COFECON – Econ. 88 
Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha Ofício de Requisição de Informações 89 
para Auditoria do TCU; 70612– E-MAIL – Solicitação do economista Benício David, responsável técnico pela 90 
Única Consultoria Empresarial e Projetos LTDA, apoio do Corecon-GO, para defender junto ao Conselho 91 
Regional de Contabilidade que pelo exercício de perito judicial; 70613– OFÍCIO Nº 007/2021/ESA/OAB-GO 92 
– Sr. Rafael Lara Martins – Diretor Geral da ESA-GO – Informa Curso de Formação de Administradores 93 
Judiciais; 70614– OFÍCIO Nº 034/2021/FUNTEC – Prof. Dr. Lázaro Eurípedes Xavier – Presidente do 94 
FUNTEC – Solicita indicação de representantes; 70615 - MENSAGEM – Econ. Eurípedes Júnior Lopes Silva – 95 
Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70616 - MENSAGEM – Econ. 96 
Luciano Ferreira da Silva– Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 97 
70617 - MENSAGEM – Econ. Amós da Silva Santos – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua 98 
ausência em Sessão Plenária; 70618 - MENSAGEM – Econ. Rosa de Fátima Almeida de Oliveira – 99 
Conselheira do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70619– OFÍCIO CIRCULAR 100 
Nº 0124/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Informa 101 
Simulação das Eleições 2021; V) - COMISSÕES DE TRABALHO – O presidente Marcus Moreschi informa 102 
que está fazendo um realinhamento das atribuições da Comissão de Comunicação e o conselheiro Eurípedes 103 
Júnior estará assumindo a presidência da Comissão. VI) – COMUNICAÇÕES DOS CONSELHEIROS: O 104 
conselheiro Eduardo Rodrigues informa que  falta vinte dias para a realização das eleições e os economistas 105 
receberão o link para realização de sua senha para votação pelo e-mail ou SMS,  sendo de suma 106 
importância que os dados cadastrais dos economistas estejam atualizados. VII) – COMUNICAÇÕES DO 107 
VICE-PRESIDENTE. VIII)  – COMUNICAÇÕES DO PRESIDENTE – O presidente Marcus Moreschi, 108 
informa que já foi enviado Ofício ao governador convidando para receber a comenda da Medalha do Mérito 109 
Econômico e o convite foi aceito. O evento acontecerá dia treze de dezembro em local a definir. Em relação 110 
a indicação para a Funtec, fica aprovado conforme consenso entre os conselheiros para o conselho curador 111 
a vice-presidente Kerssia Preda Kamenach e para o conselho fiscal o conselheiro Marcelo da Rocha Dias de 112 
Souza. O presidente Marcus Moreschi de Faria , relata que recebeu uma solicitação do economista BenÍcio 113 
David de Souza, que foi autuado pelo Conselho Regional de Contabilidade por ter sido nomeado com perito 114 
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para fazer uma perícia judicial. A solicitação já foi repassada para assessoria jurídica do Regional para 115 
protocolar uma defesa junto ao Conselho Regional de Contabilidade de Goiás. IX) – ORDEM DO DIA; O 116 
conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva relatou, Proc. nº 124/2021 – Ronaldo Marcelino Meireles – 117 
Cancelamento de Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Eurípedes 118 
Júnior Lopes Silva relatou, Proc. nº 171/2021 – Fausto Pinto Magalhães – Cancelamento de Registro – 119 
Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva relatou, 120 
Proc. nº 172/2021 – Maria de Fatima Machado Mendez – Cancelamento de Registro – Processo deferido de 121 
acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva relatou, Proc. nº 174/2021 – 122 
João de Moura Rosa – Baixa de Registro por Óbito – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; 123 
A conselheira Kérssia Preda Kamenach relatou, Proc. nº 175/2021 – Luiz Carlos Teixeira – Baixa de Registro 124 
por Óbito – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Kérssia Preda Kamenach 125 
relatou, Proc. nº 176/2021 – Mário de Freitas Carvalho – Baixa de Registro por Óbito – Processo deferido de 126 
acordo com a Legislação vigente; A conselheira Kérssia Preda Kamenach relatou, Proc. nº 177/2021 – Mário 127 
Alves de Souza – Baixa de Registro por Óbito – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A 128 
conselheira Kérssia Preda Kamenach relatou, Proc. nº 178/2021 – Mauro de Almeida – Baixa de Registro 129 
por Óbito – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de 130 
Souza relatou, Proc. nº 179/2021 – Fábio Cirilo Martinez Barbato – Baixa de Registro por Óbito – Processo 131 
deferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. 132 
nº 180/2021 – Lezi de Oliveira Campos – Baixa de Registro por Óbito – Processo deferido de acordo com a 133 
Legislação vigente; O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. nº 181/2021 – Warley 134 
Rosa da Silva – Reabertura de Registro Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; 135 
A conselheira Adriana Pereira de Sousa relatou, Proc. nº 182/2021 – Nathalia Rezende Borges – 136 
Cancelamento de Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Adriana 137 
Pereira de Sousa relatou, Proc. nº 183/2021 – Fabrício de Oliveira Gomes Garcia – Prescrição de Anuidades 138 
– Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; X) - REGISTRO(S) LIBERADO(S) EM “AD 139 
REFERENDUM” PELO PRESIDENTE A SER(EM) HOMOLOGADO(S) EM SESSÃO PLENÁRIA. . Nada 140 
mais a ser tratado, o senhor Presidente Marcus Moreschi de Faria, encerra a sessão às 20:30hs (vinte horas 141 
e trinta) e em seguida   determina a lavratura da   presente Ata que, lida e achada conforme, será 142 
assinada   pelo Presidente e pelos conselheiros. Ficou definido que a próxima Plenária 143 
ordinária deverá ser dia 09/11/2021 às 19:00h em modo presencial. 144 
 145 
 146 
 Presidente: Marcus Moreschi de Faria  147 
 148 
 149 
Conselheira: Adriana Pereira de Sousa 150 
 151 
 152 
Conselheira: Alesandra Campos Pereira 153 
 154 
 155 
Conselheiro: André Luis Braga Rodrigues dos Santos 156 
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Conselheiro: Eduardo Rodrigues da Silva 159 
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Conselheiro: Eurípedes Júnior Lopes Silva 162 
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Conselheira: Kerssia Preda Kamenach 165 
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Conselheiro: Luciano Ferreira da Silva 168 
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Conselheiro: Marcelo da Rocha Dias de Souza 171 
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Conselheira: Rosa de Fátima Almeida de Oliveira 174 
 175 
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Conselheiro: Valdivino José de Oliveira 177 
 178 
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